



Epouse d'un homme arrêté pour possession de stupéfiants

Par **MJ2012**, le **22/11/2012** à **01:11**

Bonjour.

Il y a quelques années, j'ai été victime d'une agression dont je suis sortie sans trop de séquelles, et mon agresseur a été traduit en justice et condamné à de la prison. Entre temps j'ai rencontré un homme et nous sommes aujourd'hui mariés, mais il n'est pas au courant de cette agression. Le vice de mon mari c'est le cannabis. Il y a quelques temps il a été arrêté en possession de stupéfiants, a été mis en garde à vue et il va certainement y avoir des suites juridiques.

Aujourd'hui je me pose la question de savoir : s'il y a une enquête sur mon mari, est-ce qu'il y a des chances que mon dossier et mon affaire ressortent? Et est-ce que je risque d'être impliquée dans son cas? Et est-ce qu'il risque gros?

Merci